介護革命! みのりの里の介護が躍進する



見守りセンサー・ICT

介護人材の不足・介護軽減の有効な解決策として近年 注目されている ICT (情報通信技術) の導入により、より 正確で質の高い介護の提供が期待されます。



当施設の取り組み

山梨県の「テクノロジーを活用した業務効率化モデル 事業(県内で2施設)」に応募し認定されました。

令和4年8月よりプロジェクトチームを立ち上げ、課題を分析し、業務改善策の検討を行っています。介護ロボット・ICTの選定を行い年度内の導入と運営を目指しています。介護業務が大きく変わります!

期待できる効果

スマホ・タブレットを使用し業務効率を図ります。 (記録の入力を行うことで記録時間の短縮、誤字脱字の減少、字の読みやすさ、情報の共有、ペーパーレス、外国人労働者の記録の翻訳)利用者様の見守りを重視し事故防止や生活状況の可視化など多岐にわたる効果が期待できます。

県内介護事業所への普及

テクノロジーを活用した業務効率の取り組みとその効果について施設見学会を実施します。 (詳細は後日)



医療法人社団 恵風会 みのりの里 介護老人保健施設旭ヶ丘 上野原市上野原 7806 電話 0554-63-5800

